

An die Lieferanten von PHOENIX CONTACT

Mai 2021

Einführung der elektronischen Signatur bei PHOENIX CONTACT

Sehr geehrte Geschäftspartner,

als ein Teil der Digitalen Transformation stellt PHOENIX CONTACT den Prozess der manuellen und papierbasierten Unterzeichnung von Verträgen auf die elektronische Signatur um.

Damit können wir ab sofort gemeinsam mit unseren Lieferpartnern in einen digitalen Prozess wechseln, um somit schneller und komfortabler Verträge versenden und unterzeichnen zu können.

Die Umstellung auf die elektronische Signatur bietet viele Vorteile:

- ✓ **Zeitersparnis:** Verträge können sehr einfach und mit geringem Zeitaufwand von sämtlichen Endgeräten aus unterzeichnet werden.
- ✓ **Transparenz:** Der aktuelle Status eines Vertrages kann durch alle Unterschriftsbeteiligten jederzeit verfolgt werden.
- ✓ **Prozessoptimierung:** Verträge müssen nicht mehr ausgedruckt, verschickt, eingescannt und in Papierform abgelegt werden.
- ✓ **Kostenminimierung:** Durch die Reduzierung der Bearbeitungszeiten sinken die Prozesskosten pro Vorgang deutlich.
- ✓ **Effizienzsteigerung:** Der administrative Aufwand wird durch den elektronischen Prozess reduziert, da auf manuelle Schritte verzichtet wird.
- ✓ **Umweltfreundlich:** Durch den Entfall von Druck- und Versandmaterial sowie der damit verbundenen Transportaufwendungen schützen wir gemeinsam wertvolle Ressourcen.

Rechtsgrundlagen für die elektronische Signatur sind nach der Ablösung des Signaturgesetzes (SigG) im Juli 2017 die europäische eIDAS-Verordnung (VO (EU) Nr. 910/2014 über elektronische Identifizierung und Vertrauensdienste für elektronische Transaktionen im Binnenmarkt) und das deutsche Vertrauensdienstegesetz (VDG) als Durchführungsgesetz.

- 2 -

PHOENIX CONTACT nutzt für die elektronische Signatur die Plattform der Firma DocuSign, welche die Vorschriften der eIDAS-Verordnung und zahlreiche zertifizierte Standards erfüllt. Die webbasierte DocuSign-Plattform ist sehr anwenderfreundlich gestaltet und daher einfach zu bedienen. Eindeutige Erklärungen führen den Unterzeichner durch den Prozess. Für den Lieferanten ist es kostenlos, einen Vertrag auf der DocuSign-Plattform zu signieren.

So funktioniert die elektronische Unterzeichnung:

Nach dem gemeinsamen Abschluss der inhaltlichen Klärung eines Vertrages initiiert PHOENIX CONTACT den Workflow der elektronischen Unterschrift über die DocuSign-Plattform. Die angegebenen Unterzeichner des Vertrages erhalten daraufhin eine E-Mail-Benachrichtigung und können die Dokumente über einen Link auf der Plattform öffnen, prüfen und anschließend papierlos - mit einem Klick - unterschreiben. Zudem ist es möglich, das Dokument an andere Unterzeichnungsberechtigte weiterzuleiten.

Sobald alle Unterzeichner den Vertrag signiert haben, erhalten Sie automatisch eine E-Mail mit

1. dem elektronisch signierten Vertrag im PDF-Format und
2. dem Abschlusszertifikat von DocuSign mit Informationen zu den an der Signatur Beteiligten, Authentifizierungsinformationen und Zeitstempeln.

Darüber hinaus bietet DocuSign Alternativen, für den Fall, dass Sie nicht elektronisch unterschreiben können. Sie haben die Möglichkeit, die „Drucken & Signieren“-Funktion zu nutzen. Damit können Dokumente auch ausgedruckt und manuell unterschrieben werden, um anschließend eine gescannte Kopie hochzuladen.

Weitergehende Informationen finden Sie unter www.phoenixcontact.com/einkauf. Alternativ wenden Sie sich bei Fragen jederzeit gern an Ihren Ansprechpartner im Strategischen Einkauf.

Wir freuen uns, mit Ihnen gemeinsam den nächsten Schritt der Digitalen Transformation bei PHOENIX CONTACT zu gehen.

Mit freundlichen Grüßen

PHOENIX CONTACT GmbH & Co. KG

DocuSigned by:

FAB77D785A20419.....
Ulrich Leidecker
COO

DocuSigned by:

E3EBE086CDEF490.....
Markus Brentano
Vice President Corporate Purchase